



MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
 Jalan Jenderal Ahmad Yani Kav. 58 ByPass, Cempaka Putih Timur Jakarta Pusat
 DKI Jakarta
<http://badilum.mahkamahagung.go.id>



PUBLIKASI INDEKS PERSEPSI ANTI KORUPSI
 Periode 1 April 2022 sampai 30 Juni 2022

SURVEY PERSEPSI ANTI KORUPSI

NILAI INDEKS

3,84 / 96,02%

Jumlah	105 RESPONDEN
Jenis Kelamin	LAKI-LAKI : 74 PEREMPUAN : 31
Pendidikan	Tidak / Belum Sekolah : 1 Diploma 2 : 2 SD : 0 Diploma 3 : 4 SMP : 2 S1 : 62 SMU : 15 S2 : 17 Diploma 1 : 0 S3 : 2
Pekerjaan	PNS : 47 TNI : 0 POLRI : 3 LAINNYA : 27 SWASTA : 19 WIRAUSAHA : 1 TENAGA KONTRAK : 8

Evaluasi 3 Unsur Terendah Dengan Nilai Per Unsur :

1. Apakah anda memberikan tanda terima kasih atas layanan yang diterima (meskipun tidak diminta) ? (Hadiah)	3,790
2. Apakah pemberian layanan dipersulit untuk maksud tertentu? (Manipulasi Peraturan)	3,829
3. Apakah Bapak/Ibu/Saudara(i) pernah melihat dan/atau mendengar masih terjadi praktek KKN di Ditjen Badilum? (Perbuatan Curang)	3,829

Tindak lanjut dari 3 Unsur Terendah :

a. Perbuatan Curang

Masing-masing Pejabat Eselon II dan III untuk lebih aktif melakukan supervisi internal dan memastikan internalisasi anti korupsi berjalan dengan baik di unit masing-masing.

b. Manipulasi Peraturan


Masing-masing Pejabat Eselon II dan III untuk lebih aktif memastikan pelaksanaan tugas dan fungsi masing – masing bagian sudah sesuai dengan regulasi / ketentuan yang berlaku.

c. Hadiah

Mensosialisasikan ke dalam dan keluar Direktorat Jenderal Badan Peradilan Umum untuk tidak memberi dan menerima pemberian dalam bentuk apapun dan tim pengendalian gratifikasi meningkatkan monitoring dan evaluasi terhadap penanganan gratifikasi.

Terimakasih atas penilaian yang telah Anda berikan. Masukan Anda sangat bermanfaat bagi kemajuan satuan kerja kami agar terus memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan bagi masyarakat.

Jakarta, 1 Juli 2022

Ditandatangani secara elektronik oleh
DIREKTUR JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
MAHKAMAH AGUNG RI

BAMBANG MYANTO